



Dan 51.000 euros a un proyecto del Programa de Atracción del Talento

La ayuda de la Fundación Biodiversidad reconoce el trabajo que lleva a cabo el investigador Carlos Dionisio Pérez

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. La Fundación Biodiversidad, organismo adscrito al Ministerio para la Transición Ecológica, seleccionó uno de los proyectos del Programa de Atracción del Talento puesto en marcha por el Ayuntamiento de Salamanca para

colaborar en su financiación con una ayuda de 51.000 euros, según informó ayer el Consistorio.

El proyecto, que dirige el investigador Carlos Dionisio Pérez, explora el diseño e implementación de instrumentos económicos y financieros para la gestión sostenible del agua en un contexto de cambio climático.

La investigación se encuentra ubicada actualmente en el Departamento de Economía e Historia Económica de la Universidad de Salamanca, donde Carlos Dionisio Pérez coordina el proyecto escogido



Carlos Dionisio Pérez. :: ICAL

por el Programa de Atracción al Talento, impulsado por el Consistorio salmantino, y supervisa un equipo de cuatro investigadores.

Carlos Dionisio Pérez es doctor en Economía por la Universidad de Alcalá y, antes de entrar a formar

parte del Programa de Atracción del Talento del Ayuntamiento de Salamanca, trabajó en el Centro Europeo para la Investigación sobre el Cambio Climático, ubicado en Venecia.

En los cinco años desde la consecución de su doctorado, Carlos Dionisio ha obtenido la 'Marie Curie Fellowship', la 'AXA Research Fund Fellowship' y la 'Ikerbasque Fellowship', y ha coordinado el proyecto europeo AGRO ADAPT.

Gracias al Programa de Atracción al Talento, que es pionero en España, cinco jóvenes investigadores están desarrollando proyectos innovadores en nuestra ciudad. Cinco científicos que están trabajando en líneas de investigación emergentes que beneficiarán a toda la ciudad e impulsarán la industria vinculada al talento y al conocimiento en Salamanca, tal como resaltó el Consistorio salmantino.